



Entrada

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3110 19/10/2016 6760

AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

El Ayuntamiento de San Fernando en Cádiz ha solicitado la desafectación de 17 Ha. dentro del acuartelamiento de Camposoto; concretamente solicita la zona suroeste del acuartelamiento limitando con el camino de Gallineras y la carretera de la batería de la Ardila.

Esa zona se considera imprescindible por parte del Ministerio de Defensa, pues es necesaria para realizar la instrucción y adiestramiento de las unidades que forman parte del Grupo de Artillería de Costa con base en ese Acuartelamiento.

Sin embargo, el Ministerio de Defensa sí estaría dispuesto a llevar a cabo la desafectación de un total de 11 Ha. localizadas en la zona sureste del acuartelamiento de Camposoto, limitando con la calle Buen Pastor a la altura del Barrio de Gallineras.

Madrid, 12 de diciembre de 2016